

越後てくてくフェイスブック

Vol.28

新潟市西区にある株式会社 あやめコーポレーション様をお訪ねしました



株あやめコーポレーション様の「あやめぽっぽ焼き」は、厳選された材料を使用し、昔ながらの製法により焼き上げています。ぽっぽ焼きの味を決める砂糖には、さっぱりとした甘みの黒糖を100%使用し、にがり成分を排除し、飽きのこない優しい甘みがあります。店頭での販売も行っており、焼き立てのぽっぽ焼きを購入することができます。また、遠方の方向けやお土産用に真空パック詰めした商品の販売も行っております。真空パックで購入されて自宅で召し上がる際には電子レンジのトースター機能で5分ほど加熱して頂くと、焼き立ての風味と味わいが再現され、美味しいいただくことができます。また、店頭ではぽっぽ焼きだけではなくぽつるも販売されています。様々なバリエーションがありいろいろな味が楽しめます。

店舗販売の他に新潟市西区にあります「道の駅 新潟ふるさと村」でもイベント出店をされています。



株式会社 あやめコーポレーション

〒950-2051 新潟市西区寺尾朝日通15号34番地
お客様お問い合わせ連絡先 [TEL] 025-201-9893

営業時間：

平日：9:00～16:00（材料がなくなり次第終了とさせて頂きます）

土日祝：お休みとなります（イベントへ出店しております）

商品の電話での事前予約可能となります。

HP: <http://www.ayame-poppo.com>



～ぽっぽ焼きとは？～

新潟の人ならだれもが知っている昔から愛されてきたお菓子です。その歴史は、明治終期のころ、新潟県北部に位置する城下町「新発田市」で、いわゆる町民の焼きねり菓子として考案されたものが発祥と言われています。新発田地域では蒸気パンとも呼ばれています。その後、各地域の市場などを介して、広く世間に知れ渡り、昨今のB級グルメブームで一躍新潟名物となり、今では新潟各地のイベントやお祭りには欠かせない食べ物となっています。ちなみにぽっぽとは、「焼き器の蒸気口に笛をつけポーーと音を鳴らし客寄せをしていたから」や「焼き上がりが「蒲の穂」に似ているから「穂っぽい焼」が訛って「ぽっぽ焼」となったなど諸説あります。

県央豆知識

～意外と知らない黒砂糖に含まれる栄養や効果・効能について～

ぽっぽ焼きの原材料でもある黒砂糖には甘みを感じる糖分だけではなく、非常に多くの栄養成分が含まれており多くの効果、機能を持ち健康に役立つと言われています。黒砂糖はサトウキビのしづく汁を加熱、濃縮したものであり糖分の分離精製していない特徴を持ちますが、一方で精製糖は、ザラメ糖、車糖、加工糖、グラニュー糖、上白糖、三温糖、角砂糖、氷砂糖などにあげられるように不純物を取り除く工程を経ており、その際に多くの栄養素が失われています。黒砂糖はほかの砂糖には含まれていない栄養素を含み含蜜糖とばれ、独特の味わいや深みを持つことで人気です。黒砂糖にはカリウム、鉄、カルシウム、亜鉛、アルギニン、ビタミンB1、B2、フェニルグルコシドなど様々な栄養成分が含まれています。特にカリウムは100g当り1100mgも含まれており、体内の過剰な塩分の排出を促したり高血圧の予防やむくみの予防効果があります。

p.1

黒砂糖は多くの菓子類に使われていますが、それらを摂ることで黒糖に含まれる豊富な栄養素を摂取することができます。上記のような主な成分のほかにも他のミネラル類やビタミン類、葉酸、マグネシウム、パントテン酸など豊富に含まれていますので、日常的に摂取するのであれば砂糖より黒砂糖の方がお勧めです。また、黒砂糖には腸内の善玉菌を増やし、腸内環境を整える効果もあります。しかし、どんなに体に良い栄養素を含んでいても主成分は糖分ですので当然過剰摂取は悪影響にも繋がる恐れがありますので摂りすぎには注意が必要です。



p.2



県央のつぶやき

今回は株あやめコーポレーション様に伺いました。屋台で食べる美味しいぽっぽ焼を多くの方に食べて貰うため、より衛生的に製造し、真空パックによるパッケージングを行うことでお土産や地方発送を可能にしました。家で食べるときは、オーブントースターで温めなおせばまるで作りたてのようなぽっぽ焼です。皆様も是非県外の知人や友人に新潟のソウルフードを紹介してみてはいかがでしょうか。新潟市内にお住まいの方は西区の店舗に行けば作り立てが食べられますよ！